



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Comunicado 078
Ciudad de México, 25 de febrero de 2018

IPN SE SOLIDARIZA CON LA UNAM

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) se solidariza con su institución hermana la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y con su Rector, Enrique Graue Wiechers, y respalda las decisiones que esta casa de estudios ha tomado para salvaguardar la integridad de su comunidad universitaria.

El IPN confía en que las autoridades correspondientes brinden la seguridad a alumnos, maestros, personal administrativo y autoridades de la UNAM, siempre en apego a la legalidad y con el debido respeto a su autonomía.

Es importante que las instituciones educativas refrenden sus lazos de unión y apoyo para que el fenómeno de violencia no vulnere la vida académica de las instituciones.

--o0o--